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二七区举办
妇女维权关爱宣传活动

本报讯 近日，“幸福家庭 与法
同行”妇女维权关爱宣传活动在二七
区举行。活动整合了社工、志愿者、
律师、医生等各方资源，设置了项目
宣传区、巾帼普法维权区、女性健康
义诊区等 6个摊位，现场为广大妇女
提供咨询、维权等服务。

活动现场，二七区委相关负责人
向志愿服务队伍授旗。接下来，这些
志愿者队伍将接受社会工作专业服
务技能培训，推动二七区妇女维权关
爱工作深入发展。

据介绍，二七区妇女维权关爱社
工服务项目是“温暖二七”民生服务
项目之一，为有需要的妇女儿童及其
家庭提供法律咨询与援助、心理辅导
与治疗、妇女能力提升与建设等服
务。项目运行以来，不仅为辖区1000
余名女性提供了法律、心理咨询及政
策咨询服务，而且还成功化解了赡养
纠纷与财产管理、婚姻纠纷调解、房
产执行纠纷等各类典型个案。
郑报融媒记者 景静 通讯员 齐满满

金岱产业集聚区
7月份“双迎攻坚”
被评为红旗单位

本报讯 近期，金岱产业集聚区
在“双迎攻坚”工作中取得了阶段性的
效果，被市“双迎攻坚”办评为7月迎接
国家卫生城市复审工作红旗单位。

据了解，金岱产业集聚区把每周五
确定为全城大清洁活动日，活动当天，
组织开展区域大扫除。园区还在清扫
保洁、垃圾清运等方面加大投入力度。

金岱产业集聚区全方位加大环境
执法和管理力度，拆除各类违法建设
3100平方米，清理违规占道1128次，规
范广告牌匾1200平方米。集贸市场停
业整改提升，居民楼院环境得到综合提
升，健康教育等专项治理工作稳步推进。
郑报融媒记者 冉红政 通讯员 梁贯宇

金光路办事处
开展孕前健康检查宣传

本报讯 为增强群众优生优育意识，
预防出生缺陷发生，8月8日上午，郑东新
区金光路办事处组织开展了免费孕前健
康检查宣传活动，并邀请辖区新婚夫妇、
零孩儿夫妇、计划二胎夫妇参加。

据了解，金光路办事处辖区内共
有 23对育龄夫妇参加了本次活动。
活动中，计划生育服务中心工作人
员向他们讲解了优生优育知识、孕前
健康检查的重要性和必要性。讲座
结束后，现场为育龄夫妇提供了免费
咨询服务，进一步为群众解答孕前健
康检查有关问题，并发放了优生优育
宣传资料、省直三院孕前优生优育卡
和叶酸等慰问品，为19人建立了孕前
优生健康检查信息档案。
郑报融媒记者 马燕 通讯员 邹鑫

“郑州晚报一车菜”走进惠济区

买菜送冬瓜 不到10点一车菜就卖完了
本报讯 昨天一早，“郑

州晚报一车菜”蔬菜直通车来
到了惠济区杨庄惠弘园小
区，受到社区居民欢迎和认
可的一车菜不到10点就销售
一空。
郑报融媒记者 鲁慧 文/图

早上 7点 20分，在“郑州晚报一车菜”蔬
菜直通车的帐篷旁，就有很多人在挑选蔬
菜。帐篷旁边有一个价格表，上面写着每日
菜价：洋葱每斤 0.4元、青椒每斤 1.3元、火龙
果每斤 3元、香蕉每斤 2.3元……这个菜价，
比周边蔬菜超市要便宜很多。

“我们昨天就知道消息了，6点我们就在
这儿等着了。”小区的张女士说，前天蔬菜直
通车在小区搞了送冬瓜的活动，知道今天还
要来，就起了个大早来挑新鲜蔬菜。说完，张
女士买了莲菜、茄子和黄瓜，又送了一块儿冬
瓜，满意地回家了。“以前都是去批发市场买

菜，‘一车菜’的价格比那优惠，买了菜直接回
家了。”刘女士说。

“我一个人吃不了这么多冬瓜，谢谢小伙
子了，留着给大家分点。”高阿姨说，很感谢小
伙子给她送冬瓜，但她只要一小块儿就行，担
心吃不完浪费。当天买菜的所有顾客，“一车
菜”都会送给大家一块儿冬瓜。

看到既新鲜又便宜的蔬菜，不少居民都
在问，是不是每天都能来，下次啥时候来。
“郑州晚报一车菜”的工作人员表示：“目前，
蔬菜直通车项目已经走进郑州不少社区，接
下来将会入驻越来越多的社区。”

问及为何取名“一车菜”时，工
作人员解释说：“郑州一车菜农
产品有限公司以菜篮网的数据为
依托，发挥菜篮网的基地、产地、
厂家的直采优势，基地产品标准
化直供，中央仓库自动分单，大
货车在特定时间及地点，与蔬菜
大篷车车尾对车尾出货，进入市
内各大社区定量销售，一天一辆
车只卖一车菜。旨在在商业网
点不配套的社区或具有一定人
口数量的社区设立平价蔬菜直
通车销售网点，每天定点、定时销
售。从某种意义上说就是，一辆
车把新鲜采摘的蔬菜直接送到老
百姓餐桌上。”

看着蔬菜这么新鲜，价格这么
优惠，记者也买了几种，5元钱买
了 3个娃娃菜，2元钱买了把荆芥，
还买了几个火龙果和香蕉，还送
了一块儿冬瓜。

买菜就免费送一块儿冬瓜

此前，荥阳对黄河湿地保护区内
21家餐饮船经营户下达了取缔执法
文书，并委托第三方评估机构开展了
补偿评估工作。8月 1日，荥阳专题
研究对餐饮船补偿评估报告，8月 4
日市财政将补偿资金拨付沿黄 4个乡

镇。8月 8日，为加快荥阳市黄河湿
地自然保护区餐饮船整治工作进度，
全面保护黄河湿地生态环境，荥阳市
林业局、农委、征收办、财政局和沿黄
4乡镇联合对餐饮船实施了取缔、调
离工作。

荥阳加大黄河湿地保护力度

餐饮船只15日前全部调离上岸

产地直达，把新鲜蔬菜
直接送到老百姓餐桌上

本报讯 昨日，荥阳黄河湿地自然保护区13艘餐饮船被调离。8月
15日前所有餐饮船将全部调离荥阳黄河湿地保护区。
郑报融媒记者 姚辉常 通讯员 李娜 文/图

餐饮船只被吊上岸

“郑州晚报一车菜”走进社区免费送冬瓜


